

# ～迎春～

## 今年はコロナ禍を乗り越えて輝く年へ！



発行所  
NPO 法人いけまほ  
祉支援センター  
電話：75-2870

### 防災ウォーキング開催

令和三年一月二日、毎年恒例の新春マラソン大会が、今年はコロナ過の為に中止となりましたが、新たな取り組みとして、防災ウォーキングが開催されました。

当日は、80名を超える参加者が、集落内にある5つの嶺を目指して、ウォーキングを楽しみました。

避難場所になっている高台は、水浜に近いところから、アガンミ、シヤランミ、イスンミ、タヌインミ、タカンミ。

自分の家からは、どの高台が近いのかを知ってもらい、そこへ行くまで道程を知ってもらうことが目的です。

仲間広二自治会長は、イベントを振り返り、「たくさん島の人の、特に小さな子ども達も参加してくれたお陰で、とても意義のある催しになっ

った。島の地域の名称を知らない子ども達に、各嶺の名前を教えることで、住民の間で、災害時の避難方法に対する認識の共有が深まったと思う。これを伝える作業が出来たことは大きい。ぜひ、毎年続けていきたいと思う。」と話していました。



### 池間自治会より 池間中学校バドミントン部に奨励金授与

昨年七月に行われた中体連宮古地区大会において、池間中学校バドミントン部が、男女共に優勝を果たしました。この素晴らしい報告を受けて、日々練習に励む子どもたちを応援しようと、池間自治会からバドミントン部に奨励金が贈られることになり、二月二十二日(月)池間小中学校にて授与式が行われました。

子どもたちの、益々の活躍に期待しています！

### みんなのおうち便り

寒い日が続いても  
元気いっぱい池間っ子たち



春から新一年生に仲間入り◎  
りなちゃん(左から2番目)です。  
よろしくね！

# 島の行事

令和二年十月〜十二月

## ミヤークツツ 開催

十月十八日〜二十日

明るい秋晴れの日差しの中、コロナ過のため、規模を縮小してのミヤークツツ開催となりました。

クイチャー前の、マハイナスヌミガガマは、御嶽管理委員会(元ツカサ)がニガイを行いました。

クイチャーは、シナカの日に、ツカサ、仲間広二自治会長、マジヤムトウの仲間正人会計ウヤのみで、執り行われました。

島外からの参拝が認められているシナカの日は、例年通り、多くの参拝者が訪れ、配布された「バガンマリズマヌカレンダー」に喜びの声が聞こえました。(カレンダーの在庫有り。欲しい方は、

きゅーぬふから舎に貰いに来てください。)



## 池間島自主防災会が発足

会長に仲間広二自治会長が就任

令和二年十一月一日、池間島住民の、お互いに助け合う思いやりの気持ちに基いて、自らの主体的な防災活動を行うことにより、地震やその他の災害の被害を防止したり、被害が軽く少なくなるようにすることを目的に自主防災会が立ち上げられました。

## 津波避難訓練 十一月五日

参加団体…池間自治会・池間小中学校・池間島観光協会・いけま福祉支援センター・池間漁協  
緊急時を想定し、事前準備を行わずに訓練を行ったため、訓練は混乱しました。



訓練終了後、課題について話し合い。



防災センターの屋上で、子ども達も真剣です。

## おやこぼし便り

池間島原産のンツマミむきむきしたよ♪



池間島から種を分けてもらい、西辺の畑でとれたたくさんのンツマミ体験として一つ一つ手でむきました(^\_^)

### 〈今後の課題〉

池間島は、人口の約半数が高齢者で、昼間は、多くの若者が不在であること。その中で、若い人の避難をどのようにして行うか。

### 子ども達の感想

○避難経路を覚えて安全に行動するのが難しかったけど、『おかしもち』をしっかり守って避難できてよかったです。 6年生 山口るいとさん

○1年ぶりの避難訓練、注意点があいまいだったので、改めて訓練をして、再確認することができました。

中学3年 水田かつひささん

### 訓練に参加出来なかった方へ

- 防災マップで自宅の浸水深を確認。
- 防災センターへの避難経路を確認。
- 緊急時の連絡方法を家族で確認。
- 非常時持ち出し品の確認と補充。
- 家具の転倒防止をチェック。

日頃の備えが大切です！